



平成27年度40歳年代連

# 珠蓮会

会報 - 第1号 -



珠蓮会 会長  
**前田誠一郎**

げ、このまちに清らかで大きな笑顔の華を咲かせる』という思いを込めています。

本年度の主な活動としましては、5月3日・4日の江刺甚句まつりへの参加となっております。3月のポスター貼り・のぼり立てから、お祭り当日には42歳年祝連「爽縁会」様の屋台押しを中心に、総合案内、環境整備、駐車場警備と多くの役割があります。

また、珠蓮会が活動をしていくにあたって一番重要なのは、多くの仲間と共に創り上げることです。我々には多くの仲間が必要です。この時期は、仕事・子育て・趣味などで色々忙しいと思いますが、先輩方がやってくれていた時代から我々が行なう時代へと変わってきました。地域の為、未来を担う子ども達の為、そして多くの仲間との絆を深め、楽しい会にしていきましょう。珠蓮会への入会宜しくお願ひします。

結びになりますが、皆様のますますのご健勝をご活躍を祈念いたしまして、40歳年代連会長の挨拶とさせていただきます。今後とも宜しくお願ひいたします。

**～ 楽しさ一番、珠蓮会!! ～**

## 「珠蓮会」始動！

平成27年1月2日にホテルニュー江刺新館Easelにて、40歳年代の設立総会を行ないました。設立総会に先立ちまして、25歳連「瓊玲会」の解散会が行なわれ、縁越金に関しましては40歳年代連へ寄付する事となりました。続いて、40歳年代連の設立総会では、85人参加のもと、規約制定・入会金・会費のほかに、役員の選出・事業計画・収支予算、そして会の名称を決定することが出来ました。会の名称については候補の中から皆様の投票により「珠蓮会」に決定いたしました。

その後の懇親会では久しぶりに会った仲間たちと、懐かしい話や近況を賑やかに語り合い、その盛り上がりは二次会へと続いてきました。

